



## Kisah Rumah Impian: Bagaimana Sebuah Rumah Satu Kamar Mungil Menjadi Tempat Tinggal Idaman Pasangan Ini

### Description

Mengubah Rumah Anda Tanpa Pindah: Kisah Sukses Pasangan Arsitek

Pasangan arsitek, Rebecca Rudolph dan Colin Thompson, menunjukkan bahwa mengubah rumah Anda dapat menjadi pilihan yang lebih baik daripada harus pindah ke rumah baru setiap kali kebutuhan ruang berubah. Colin Thompson, yang bekerja sebagai arsitek di Gensler di Los Angeles, mengatakan bahwa meskipun sudah tinggal di rumah yang sama selama hampir 24 tahun, rumah mereka telah berubah dan berkembang seiring waktu.

Menemukan Rumah yang Tepat dengan Anggaran Terbatas

Pada awalnya, pasangan ini menemukan rumah terbengkalai di Atwater Village, Los Angeles, dengan harga yang terjangkau. Meskipun rumah tersebut terlihat tidak menjanjikan dengan eviction notice di depan pintu dan perlengkapan rumah yang rusak, mereka membelinya dengan harga \$137,500 pada bulan Agustus 2000 dan langsung menikah pada bulan Oktober. Setelah membersihkan rumah dari hingga ke dinding, mereka mulai melakukan renovasi dengan dana yang terbatas.

Merencanakan Renovasi untuk Memenuhi Kebutuhan Keluarga

Ketika memiliki anak pertama pada tahun 2006, mereka memutuskan untuk menambahkan ruang tidur tambahan, kamar mandi, dan ruang tamu yang terpisah dari dapur. Kemudian, saat memiliki anak kedua pada tahun 2008, mereka membangun tempat tidur khusus untuk anak-anak dan akhirnya memutuskan untuk mengganti rumah asli dengan struktur dua lantai baru yang lebih besar.

Menjaga Keandalan Konstruksi dengan Pertimbangan Ekonomi

Secara keseluruhan, mereka menghabiskan sekitar \$500,000 untuk semua renovasi tersebut, jauh lebih murah daripada jika mereka menyewa kontraktor. Meskipun telah melakukan banyak pekerjaan konstruksi, pasangan ini masih tidak bisa berhenti untuk meningkatkan rumah mereka dengan perbaikan lansekap dan menikmati proses pengubahannya.

Dengan kreativitas dan kerja keras, pasangan ini telah menciptakan rumah impian mereka sendiri tanpa harus pindah. Kisah sukses mereka menunjukkan bahwa dengan perencanaan yang tepat dan kemauan untuk melakukan pekerjaan sendiri, Anda dapat mengubah rumah Anda sesuai kebutuhan dan merasa bahagia dalam rumah yang sudah Anda miliki.

## Ringkasan

Rebecca Rudolph dan Colin Thompson menunjukkan bahwa rumah tidak perlu dipindah ketika keluarga semakin berkembang dan kebutuhan ruang berubah. Mereka memilih untuk mengubah rumah mereka berkali-kali untuk memenuhi kebutuhan yang terus berkembang. Dari rumah kecil yang dibeli dengan harga murah, mereka merenovasi dan menambahkan bagian rumah hingga menjadi hunian yang sesuai dengan kebutuhan keluarga mereka. Bagaimana pendapat Anda tentang konsep ini? Apakah Anda juga tertarik untuk membuat perubahan pada rumah Anda sendiri? Ayo berbagi pendapat dan pengalaman Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark